



MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS
Departamento Unidad de Medio Ambiente.
San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés
Honduras C.A



ACTIVIDADES MES JUNIO 2022

Primera semana del 01-10

- Se atendió denuncia de María Pedrina referente a un pozo séptico de aguas negras que está muy cerca de su casa y que al rebasarse provoca malos olores. Se visitó el lugar y se llegó a un acuerdo.
- Se realizó inspección de un árbol de la especie de cedro que está en la propiedad de la señora María Del Carmen Villanueva en la comunidad de La tigre. Dicho árbol estaba peligrosamente cerca de su casa. Las coordenadas son: (16p 388305-1670243)
- Se atendió denuncia de parte de Floricelda Martínez referente a una caja de registro de aguas negras que es utilizada por Evelin Barrera y que al rebasarse, dichas aguas pasan justo enfrente del comedor de Floricelda. Esto es en el barrio General Madrid
- Se visitó a Evelin Barrera en barrio General Madrid, debido a denuncia interpuesta por Floricelda Martínez. Se llegó a un acuerdo para darle solución a dicho problema.
- Se atendió denuncia interpuesta por Erlin Arriaga de Barrio Las Américas Debido a unos tubos de aguas negras que están quebrados en ese sector y que sus aguas pasan justamente en la carretera donde transitan los habitantes quienes se quejan por los malos olores.
- Se supervisó árbol de san juan en la aldea Agua Zarca en propiedad del señor Jesús Paz Enamorado. Las coordenadas son (16p 386246-1668882)
- se visitó propiedad de Carlos Yovani Castellanos para hacer inspección de dos arboles de la especie de san juan uno que esta seco y otro que esta apunto de arrancarse y que esta peligrosamente cerca de una casa de habitación. Las coordenadas son: (16p 386337-1668970) y (16p 386447-1668940) respectivamente.

Segunda semana del 13-17

- Se visitó a las personas responsables por la denuncia de Erlin Arriaga para que le dieran solución al problema de aguas negras en barrio Las Américas por lo que procedieron a la reparación de los tubos quebrados, dándole así; fin a la situación.
- Se visitó a la señora Catalina Perez debido a una denuncia de corte de árbol sin autorización ya que se disponía a construir en una propiedad que supuestamente no era de su pertenencia. Se habló con ella y se llegó a un acuerdo dándole así fin a la situación.
- Se recibió denuncia de parte de Alba Luz en contra de Wendy Reyes debido a que esta última tiene un tubo de aguas grises que caen directamente al corredor de la casa de Alba.
- Se visitó propiedad del señor José Antonio Mendoza en la comunidad El Ocotillo, para realizar inspección de un árbol de la especie de cedro y uno de la especie de laurel cuyas coordenadas son: (16p 388545-1670373) y (16p 388497-1670301) respectivamente.

Tercera semana del 20-24

- Se visitó a la joven Wendy Reyes debido a una denuncia interpuesta en su contra y que fue realizada por Alba Luz debido a unas aguas grises que afectan su hogar. Se habló con Wendy y se le dio solución al problema instalando tubos para transportar el agua hacia otro sector de su propiedad quedando así solucionado el problema.
- Se inspeccionó árbol de la especie de pino en la propiedad de Faustino Chavarría ubicada en el plan de la Cruz sector El Carrizal. Las coordenadas son: (16p 389062-1673331).
- Se asistió a reunión del Codem.
- Se supervisó árbol de pino cuyas coordenadas son: (16p 389184-1670425) y otro de la misma especie con coordenadas (16p 389181-1670429) y que están ubicados en la propiedad de Santos Armando Rivera López en la comunidad de San Luis.

Cuarta semana del 27-30

- Se inspeccionó zona en barrio General Madrid debido a reporte de aguas grises que corren por la calle principal. Finalmente se logró solucionar ya que era una llave de agua potable que habían dejado abierta.
- Se supervisó árbol de mango e la aldea Guayabas Agrias en propiedad de María Chávez, las coordenadas son (16p 390223-1671317). No se concedió autorización debido a que este árbol se encontraba cerca de una zona de agua.
- Se visitó propiedad de Luisa Emilia Flay en sector La Tigra para hacer inspección de un árbol de pino con coordenadas (16p 388274-1669829) y otro árbol de la misma especie cuyas coordenadas son 1(6p 388285-1669839).
- Se inspeccionó tubería de aguas negras en la comunidad de La Chachona debido a un reporte que hubo sobre los mismas ya que se encontraban rotos los tubos. Aún se está buscando una solución ya que el problema sobre esta tubería es bastante complejo.



José Abel López
UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE